ハニー・ビー通信 No.145号



2020年12月発行 特定非営利活動法人ハニー・ビー 発行者 八木 みどり

コロナが収まりません。

いつもありがとうございます。ハニー・ビーの八木です。

12月に入っても新型コロナウイルスの猛威は衰えることがありません。ここに来て、感染者が増えてきており、大阪では非常事態を示すレッドステージが点灯される中、感染経路不明の方の割合も増えています。感染拡大経路を遮断するためには、今後も社会経済活動を継続するには、改めて新しい生活様式に心掛けながら、一人ひとりが基本的な感染対策を意識して行動することが大切だと思います。

インフルエンザの流行期である冬が到来します。医療体制のひっ迫を抑制するためにも、自分たちで出来る「手指衛生」「消毒」「マスク着用」「ソーシャルディスタンス」などの感染予防策を一層心がけていきましょう。特に、ウイルスは手から手へと広がり、感染拡大のきっかけとなるものと認識して、手の消毒を正しく行うことが感染対策の基本です。また、常時の「マスク着用」は、きついと感じる時もあるでしょうが、「大切な人を守る」「自分の命を守る」ために実行していきましょう。

今年は、コロナ、コロナに追われて、箕面の紅葉も愛でることなく、紅葉した落ち葉が道路を埋め尽くす 光景に短い秋の終わりを感じ、いつの間にか冬へと移行が始まっています。そうした中でも、楽しいクリス マスやお正月を迎えられることを願っています。今月も、どうぞよろしくお願いいたします。

11月の活動

- ① マイ児童デイサービスそね・はっとりでの活動 11月ダイジェスト
- ② ハニー・ビー ジョブB型での活動 11月ダイジェスト
- ③ 就労プログラムの活動 11月度ダイジェスト
- ④ 「第9回みんなでワイワイさんあいイベント」 無事に終了しました(11/8)
- ⑤ 「第4回サポートが必要な子どもたちとの料理教室」6 回目終了しました(11/28)

今後の予定やお知らせ

- ① 就労プログラム 今年も「みんなのために・・」(12/12)
- ② それぞれのクリスマス会(12月中旬~)
- ③ 来年度(2021年度)ご利用のお知らせ

あとがき コロナウイルス 正しく恐れること



活動報告① マイ児童デイサービスそね・はっとりでの活動 11 月ダイジェスト



そねでは、11月23日勤労感謝の日に、お部屋を飛び出して、「小さな秋探し」に服部緑地公園に行ってきました。当日の参加したそねっ子は8名。お部屋から持ってきたボールやシャボン玉で遊んだり、公園内で「どんぐり拾い」をしたり、落ちている笹に興味を持ち、みんなで「どうしたら、笹を持ち帰れるか」と、落ちていた大きな笹竹を前に知恵を絞って考え、工夫して切ることが出来た実体験は、良かったと思います。緑地公園の散策で、「ちぃさい秋、みぃつけた」となりました。

日ごろはお部屋で過ごすことが多いそねっ子ですが、祝日などには「屋外などで日頃できない体験」が出来るプログラムを考えていきたいと思います。次回はぜひ、皆さんもご参加ください。他、絵本の読み聞か

せや紙芝居のプログラムも再開されました。

はっとりでは、今年度初めての『計測~色々なものを測ってみよう!! ~』に取り組みました。普段、生活する中でも「ここに入れるには、どれくらいの大きさ?」など長さを予測することがあると思います。その時に、メジャーなどがなくても自分の歩幅や腕を広げた時の長さ、手のひらの大きさなどでおおよその長さなどが分かれば便利ですよね?

実際、紙に書き写した自分の手のひらを定規などで測ってみて、「わた しの手のひらは(親指から小指の先までの間)は〇〇センチ!!」と新た



な発見があったようです。このように、実生活をしていく(生きていく)うえでの「知恵」を身に付けると 役立つプログラムを作っていきます。この日も、メンバーはいろいろなものを測って体験したようです。興 味を広げることをこれからも工夫をして行っていきます。

【お問い合わせ マイ児童デイサービス 電話:06-6152-8991 FAX:06-6152-8992 マイ児童デイサービスはっとり 電話:06-6868-9371 FAX:06-6868-9372】

活動報告② ハニー・ビー ジョブB型での活動 11月ダイジェスト



新型コロナウイルスの陽性者が増る中、イベントへの参加は、「3密を避けて」の活動が続いています。「手洗い」「うがい」は小さい子どもたちにも定着してきたようで、今年はそのお陰もあってインフルエンザに罹る人は少ないようです。

また、「ソーシャルディスタンス」と「マスク」も「大切な人を守る」「自分も守る」ということで当たり前になってきました。そんな中で、ハニー・ビー ジョブのメンバーはみんな元気に働いています。 隔週に1度の野菜販売では、いつも来てくださるお馴染みさんも増

えて、ジョブのメンバーとのコミュニケーションを取ってくださいます。「今日の、おススメは?」「今日は、大根がお買い得です!!」と上手に?セールスしています。(笑)その微笑ましい状況を見ながら、支援員も笑顔になります。

今では新しい生活様式に欠かせない「マスク」も皆さんにご購入いただいていて、本当にありがとうございます。「マスク」以外にも今大流行「鬼滅の刃(きめつのやいば)」の関連商品は、店頭に出たらすぐになくなっていきます。嬉しい限りです。それ以外にも「お弁当用のエコバック」やスィーツマグネットも進化を続け、ニューバージョンとして和風の「落雁シリーズ」も出ています。※全部で何種類あるのか・・不明です(笑)

毎日、同じことをすることはなく、いつも色々なお仕事に取り 組むメンバーたち。コロナ禍の中で、手洗い、うがいはお部屋に 入る前だけに拘わらず、ことあるごとに励行しています。本町の ハニー・ビー ジョブの事業所前だけでなく、豊中駅構内の「な かまの店」での販売日には、元気な「いらっしゃいませ」の声が 響きます。メンバーのみんなは、宅配や販売活動が大好きです。 是非とも、皆さまのところにもお邪魔させてください。

宅配先も、ノベルティーグッズのご相談も、随時受け付けています。お気軽にお問い合わせください。 【お問い合わせ ハニー・ビー ジョブB型 電話:06-6398-9500 FAX:06-6398-9535】

活動報告③ 就労プログラムの活動 11月度ダイジェスト

今回11月7日は、毎年恒例の「みんなでワイワイさんあいイベント」の今年(第9回)の準備作業が主な活動となりました。ハニー・ビーのミッションが「地域で生きる」「障害があっても社会参加は当たり前」を掲げ、地域に根差した福祉サービス、先回りしない寄り添う支援をめざしています。

今年も、メンバー全員で「さんあいイベントの縁の下の力持ち」の役割を立派に果たしました。

今年の準備は、例年より「少なめ」でしたが、初めて挑戦した「看板のラミネート」や「名札作り」には 悪戦苦闘・・。この就労プログラムも、目的は「人のために働く」、それぞれの役割を果たすことで、「は たの人をらく」=はたらく=仕事に繋がります。



この日は、「道具を使って安全に仕事をする。」ということで、 道具(はさみとラミネーター)を使って行いました。まずは指導 員の説明を聞き、指示に従って進めていきます。はさみで、真っ 直ぐに切るのは難しく、ラミネートも原稿をきちんとフィルムに 収めないときれいに出来上がりません。メンバーのみんなが真剣 な面持ちで取り組みました。ラミネートは機械から出てくるまで、 上手く出来たか分からず、引っ張り出したい気持ちを抑えて、出 てくるのを待ちます。結果、大半はきれいに出来ていました。メ ンバーは「人のために仕事が出来た。」と実感してようでした。

【お問い合わせ マイ児童デイサービスはっとり 電話:06-6868-9371 FAX:06-6868-9372】

活動報告④ 第9回みんなでワイワイさんあいイベント」 無事に終了しました(11/8)

『第9回みんなでワイワイさんあいイベント』は、11月8日日曜日、豊中市服部西町のふれあい緑地

「芝生広場2」を会場に、無事終了することができました。今回のさんあいイベントの出展に関しては、コロナ禍の下、全日本空輸さん(ANA)、日本航空さん(JAL)、それぞれ工夫を凝らしていただき、JALさんは、「WEBとよなかまつり」でも好評だった「航空教室」を開催し、4名の空港で働く職員さんからお仕事についてお話をいただき、子どもたちは熱心に聞いていました。

また、ANAさんはリアルタイムで大阪国際空港(伊丹空港)と繋ぎ、実際に空港で働いているスタッフの皆さんの姿を見ながら、お話をうかがうことが出来ました。両社とも、「今年も飛行機のお



腹が見える場所」で地域の皆さんと交流が出来たことを喜んでおられ、昨年に引き続き参加されたCAさんとは「来年も、元気でお逢いしましょうね!!」と次回の再会をお約束しました。

来年も、皆さんと『であい・しりあい・わかりあい』出来るさんあいイベントが、ふれあい緑地で開催出来ると確信しています。皆さま、本当に有り難うございました。来年度は第10回記念となります。さんあいイベントが、今年よりも記憶に残るものになりますよう、願っています。

【お問い合わせ ハニー・ビー 事務局 電話: 06-6152-7389 FAX: 06-6152-7348】

活動報告⑤「第4回サポートが必要な子どもたちとの料理教室」6回目終了しました。(11/28)



今年度最終回となりました。毎年、最終回はクリスマスも近いこともあって「パーティー料理」となりました。コロナ禍もあり、自分でお母さんがいない時に「手軽に作れるもの」をテーマに、出来るだけ手の込んだ料理にならないよう、心がけたつもりでしたが・・「あれも、これも」と増えてしまいました。(笑)

チャレンジャーさんからのアンケートでは、「家では出来ない料理を作るのが、楽しかった。」「協力して作れた。」「また、やりたい、」と沢山の嬉しい感想をいただきました。サポーターさんも「大したことは出来ないけど、料理の楽しさを一緒に体験したい。」との気持ちを持って接してくださったことに改めて感謝しています。来年度も開催してほしいとの強い要望もいただいており、開催出来るよう力を尽くしてまいりたいと思います。ありがとうございました。

【お問い合わせ ハニー・ビー 事務局 電話: 06-6152-7389 FAX: 06-6152-7348】

お知らせ① 就労プログラム 今年も「みんなのために・・」(12/12)

「今年のクリスマスカードは・・」そうです。毎年クリスマスの時期にお渡ししているクリスマスカードは、就労プログラムのメンバーが、お贈りした皆さんの喜んでいただいた姿を思い浮かべて、「みんなのために・・」と12月の就労プログラムで作成しています。

毎年、メンバーの顔を思い浮かべながら職員が講師の先生と相談して「デザイン」を決定しています。メンバーは、それぞれの得意な作業、不得意な作業などに合わせて、「指示を聞いて、その通りに作る。」を基本に仕事を



します。今回も、はさみを使う作業では、左利きのメンバーも右手のはさみを使って仕事を進めていきます。 (職場に左利きのはさみがあるとは限りませんからね)クリスマスカードがお手元に届いた皆さんは、ちょっとメンバーのことに思いを馳せてみてくださいね。八木も楽しみに待っています。

【お問い合わせ ハニー・ビー 事務局 電話:06-6152-7389 FAX:06-6152-7348】

お知らせ2 それぞれのクリスマス会(12月中旬~)

大阪府での新型コロナウイルス感染状況がレッドステージ(緊急事態)となり、例年はそね・はっとり合同で一堂に会して開催してきたクリスマス会について、今年はそれぞれの事業所のお部屋で開催することにしました。ちょっと寂しい気持ちもありますが、クリスマスもお正月も「ホームステイ(自粛ムード)」で静かに迎えることが求められる中、「命を守る」ことを最優先しました。こうした中で、今年も変わらず、イオンディライト株式会社さんから、マイっ子たちへのプレゼントが届けられました。ありがとうございました。来年は、これまでのようにイオンディライトさんと一緒に楽しい時間を共有できればと願っています。来年は、イオンディライトさんの「マジック」が見られるようお楽しみに待ってます!!



【お問い合わせ マイ児童デイサービス 電話:06-6152-8991 FAX:06-6152-8992 マイ児童デイサービスはっとり 電話:06-6868-9371 FAX:06-6868-9372】

お知らせ③ 来年度(2021年度)ご利用のお知らせ



皆さん、4月からのデイのご利用などは決定されていますか?? これまで「児童発達支援を使っていたけど・・。」「まだ、具体 的に決まっていない。」「どうしたものか、悩んでいる。」など、 お子様の入学や進学を考えられている皆さんを対象に、マイ児童デ イサービス(そね、はっとり)それぞれで見学会を随時開催しま す。まずは、お電話にてご相談ください。

曽根、はっとりとも午前10時から19時まで開所していますが

療育前の午前10時から12時くらいにお電話をいただけるとスムーズに見学などのお手配が出来ると思います。そねは、主に小学1年生から6年生までのお子さんを対象に、はっとりは主に中高生を対象としたご利用となります。ご利用にあたっては、ご希望についてもご配慮しますので、どうぞご遠慮なくお伝えください。「将来の社会参加をめざして」の療育支援の現場を、是非ともご自身の目で見ていただき、ひとりでも多くの方々に「気持ちのこもった、一人ひとりに向き合っての支援の在り方」を知っていただきたいと願っています。是非、ホームページもご高覧ください。 http://www.honeybe.jp/publics/index/11/

【お問い合わせ マイ児童デイサービス 電話:06-6152-8991 FAX:06-6152-8992

マイ児童デイサービスはっとり 電話:06-6868-9371 FAX:06-6868-9372]

あとがき コロナウイルス 正しく恐れること

いつも最後までご拝読いただきありがとうございます。

12月に入って大阪府も新型コロナウイルス感染者数が増えており、一日の感染者数が400人を越える日が増えています。そうした中、大阪府ではレッドステージ [非常事態] での対応方針が示され、府民に対し「出来る限りの不要不急の外出自粛」と「静かに飲食」「マスクの徹底」「換気と保湿」が呼びかけられています。わたしたちに一人ひとりに出来る基本に立ち返って、先ずは「丁寧な手洗い・消毒」と「正しいマスク着用」に心掛けましょう。



正しく対応し、正しく恐れて感染しないで、元気に福祉サービス事業の活動を続けていきたいと思います。今年は、コロナウイルスの影響が大きかった一年となり、笑顔を忘れたマイっ子もいました。 来年2021年は沢山の笑顔がありますように・・皆様とのご縁に感謝そして、ご多幸をお祈りしています。

またこれからの出逢いも、楽しみにしながら・・。ありがとうございました。 【八木 みどり記】